



Veranstaltungsreihe rund ums Alter Wohnen im Alter – bleiben wir doch zu Hause

Die Veranstaltungsreihe "fragil", eine gemeinsame Initiative der Fachstelle Alter Stadt Wetzikon und der Spitex Bachtel AG, befindet sich bereits im vierten Jahr. Im Rahmen des Themas "Wohnen im Alter – bleiben wir doch zu Hause" finden im Jahr 2024 drei Veranstaltungen statt.

Am 16. April 2024 lag der Fokus auf Alltagshilfen. Nach einem einführenden Vortrag zum Thema Wohnen im Alter von Barbara Hürlimann, Geschäftsbereichsleiterin Gesellschaft + Soziales der Stadt Wetzikon, hatten die Teilnehmenden die Möglichkeit sich auf dem Marktplatz zu verschiedenen Alltagshilfen und Dienstleistungen zu informieren.

Am 23. April 2024 stand das Thema Finanzierung im Mittelpunkt, insbesondere die Ergänzungsleistungen. Tobias Rametta, Bereichsleiter Sozialversicherungen der Stadt Wetzikon, referierte über die Ergänzungsleistungen und Hilflosenentschädigung und stand für Fragen zur Verfügung.

Nebst den Referaten und dem Marktplatz, sorgte der Metzger Niffeler mit Wurst und Brot für das leibliche Wohl der jeweils rund siebzig interessierten Teilnehmenden.

Die nächste Veranstaltung findet am Dienstag, 8. Oktober 2024 statt und widmet sich dem Thema "Rund um die Sicherheit" beim Wohnen zu Hause.

